

VII. gelingt schöner Saisonabschluss bei Post Görlitz IV.



Mit ein wenig Wehmut kann berichtet werden, dass die MSV VII. - in dieser Formation letztmalig antretend - einen würdigen Saisonabschluss auf die Tische gezaubert hat. Ein ungefährdetes 11:4 gegen die damit leider als Absteiger feststehenden Postmänner bescherte uns einen ausgeglichenen Punktestand und somit einen nach dieser schwierigen Saison achtbaren 6. Rang.

Zunächst waren wir verwundert, dass die meisten Görlitzer erst verhältnismäßig kurz vor Spielbeginn erschienen. Für eine Mannschaft die, so dachten wir eigentlich, nach dem letzten Strohalm zum Klassenerhalt greifen würde, etwas dürftig. Die Hoffnung der Görlitzer war wohl nicht mehr allzu groß. Auch wenn es auf Bautzener Seite nicht mehr um viel ging, die engagierte Gesamtleistung unsererseits lies keine Wünsche offen und machte schnell den Unterschied deutlich - bereits nach dem ersten Durchgang stand es 6:2. Der Sack war dann auch verhältnismäßig schnell zugemacht, da alle MSVer die eigene Bilanz noch etwas aufpolieren wollten. Bemerkenswert auch die gute Leistung von Ersatzmann Frank Hollenbach, dem es vorbehalten war, mit einer taktisch und kämpferisch starken Leistung gegen den Görlitzer Eichberg den letzten Punkt für die VII. einzufahren.

Es bleibt mir ein dickes Dankeschön an alle Jungs der VII. für die Zuverlässigkeit zu den Punktspielen zu sagen, vor allem **Albrecht** (22:12), der die gesamte Rückrunde extra aus Dresden zu den Spielen anreiste und oft überragend spielte. An **Norbert**, der, wann immer es nötig war, meine Arbeit unterstützte. An **Max**, der mal wieder sein Talent in eine starke Bilanz ummünzte (19:9). Und - ganz besonders erfreulich - an **Robert**, der fast unbemerkt eine bärenstarke Rückrunde hinlegte (12:6) und damit in der Gesamtwertung einen großen Sprung nach vorn tat, nebenbei noch die häufigsten Einsätze aller VIIer verbuchen konnte.

Mein Dank auch an alle Teams, die uns so groß unterstützten - satte 9 Ersatzspieler kamen - teilweise mehrfach - zum Einsatz: **Ernst, Ditmar, Klaus, Henri, Frank, Karsten, Jens, Laurenz, Jörg** trugen allesamt zum guten Endergebnis bei.

Somit ist unsere „Arbeit“ getan, der Platz einer MSV-Mannschaft in der Bezirksklasse gesichert. Es würde uns freuen, wenn auch im nächsten Jahr eine schlagkräftige Truppe die MSV-Farben vertreten könnte.

Allen Sportfreunden wünsche ich eine erholsame Sommerpause!